



COMUNICADO OFICIAL CONDENANDO LOS ACTOS VIOLENTOS ACAECIDOS ESTE PASADO FIN DE SEMANA EN UN ENCUENTRO CADETE DE FÚTBOL EN EL CAMPO DEL BAEZA C.F. SOBRE UN JUGADOR DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE DEPORTES DE JÓDAR.

La Escuela Municipal de Deportes de Jódar, en su firme compromiso con la promoción de los valores en el deporte, la convivencia y el respeto, **quiere expresar su más enérgica condena ante los hechos ocurridos tras el partido disputado el 2 de febrero de 2025**, en la ciudad de Baeza, contra el Baeza C.F. de la tercera andaluza cadete (Jaén), en el que un jugador cadete de nuestra Escuela fue agredido por un grupo de personas al término del encuentro. En un partido sin trascendencia alguna, donde el resultado final del encuentro fue de doce goles a cero a favor del equipo local, donde no hubieron prácticamente amonestaciones y donde el desarrollo del mismo no presentó ningún tipo de incidente. Un equipo cadete, el que pertenece a esta entidad, que solo y exclusivamente practica este deporte para diversión y aprendizaje de nuestros alumnos, sin ningún tipo de objetivo más allá de lo dicho.

El ataque, que consistió en una paliza infligida al jugador por varias personas aficionadas del equipo local, es totalmente inaceptable y contrario a los principios fundamentales del deporte y de la sociedad en general. No se puede tolerar bajo ninguna circunstancia la violencia, el racismo, ni cualquier forma de discriminación que atente contra la integridad física y emocional de cualquier individuo.

En la Escuela Municipal de Deportes de Jódar, promovemos el respeto, la tolerancia y la igualdad entre todas las personas, sin importar su origen, raza, religión o cualquier otra condición. El fútbol, como herramienta de integración y educación, debe ser un espacio de respeto y convivencia pacífica, alejado de cualquier tipo de agresión o violencia.

Queremos mostrar todo nuestro apoyo al jugador agredido, a su familia y a todo el equipo. Nos comprometemos a colaborar con las autoridades competentes para que se esclarezcan los hechos y los responsables de este ataque sean debidamente sancionados conforme a la ley.

Hacemos un llamamiento a todos los sectores y protagonistas del fútbol y la sociedad en general para que rechacen firmemente cualquier acto violento y discriminatorio, y trabajemos unidos por un deporte más seguro y respetuoso.